

TRANSPORTE. LAS PLATAFORMAS DIGITALES GENERAN 0,23% DEL PIB

LR

LA REPÚBLICA

El tatequieto a las aplicaciones de movilidad

P8



Ayda Lucy Ospina
SUPERINTENDENTE DE TRANSPORTE

Superintendencia de Transporte

Vea el #CommentLR del informe



ASUNTOS LEGALES QUÉ HACER SI SE HACE UN MAL CÁLCULO DE LA PENSIÓN AL LIQUIDARLA. P18-19

LABORAL. CENTRALES PROPONEN RENTA BÁSICA DE UN MÍNIMO PARA NO PENSIONADOS

Sindicatos piden acabar con los fondos privados

La ministra del Trabajo, Gloria Inés Ramírez, destacó que las centrales obreras suministraron 30 artículos que servirán de insumo para la construcción del documento final de reforma pensio-

nal. "Por ejemplo, piden que las personas que no tienen oportunidad de pensión reciban una renta básica de vejez equivalente a un salario mínimo y proponen que solo exista un régimen

pensional, es decir *Colpensiones*", dijo. Entidades como *Fasecolday* y *Asofondos* propusieron lineamientos como, por ejemplo, que la reforma responda al avance del envejecimiento. P6

PROPUESTAS PARA LA REFORMA PENSIONAL



Centrales obreras

- Renta básica de un salario mínimo
- Un solo régimen pensional dirigido por *Colpensiones*



Asofondos

- Que la reforma responda al envejecimiento de la población

Fuente: Ministerio de Trabajo / Gráfico: LR-AL

EDITORIAL

Los hechos recientes prenden luces de alerta sobre el sector minero energético

Las descalificaciones en el Minminas, el cambio de CEO en Ecopetrol y la intervención de la Creg preocupan al sector. P2

GLOBOECONOMÍA

El FMI recorta la proyección de crecimiento global de 3,1% a 2,9%

P14-15

GLOBOECONOMÍA

Renault no cancelará su alianza con Nissan, pero sí reducirá su participación

P16

FINANZAS

El fondo BlackRock prevé una recesión pero dice que será "corta y leve"

P25

ÍNDICE

EDITORIAL	P2
ECONOMÍA	P3
EMPRESAS	P7
GLOBOECONOMÍA	P14
ASUNTOS LEGALES	P17
FINANZAS	P25
OCIO	P33
ANÁLISIS	P36
CAJA FUERTE	P40



LOCALES SE RESISTEN A VENDERLE AL METRO

Felipe Rodríguez, director de Kaputt, dijo que quieren que el proyecto salga, pero siendo claros con los tiempos. P7

Eche lápiz de cuánto termina pagando por usar su tarjeta

Con el anuncio de la tasa de usura en 45,27%, las compras con tarjetas de crédito se alistan para encarecerse más en febrero. Si bien la mayoría de bancos aún no han anunciado las nuevas tasas que regirán en el mes entrante, con las que tienen vigentes se puede hacer un cálculo de cuánto estaría pagando en intereses por sus compras. Por una compra de \$500.000 diferida a un año, terminará pagando una suma de intereses alrededor de \$124.746. Por una compra de \$1 millón diferida a 12 meses, terminaría pagando \$1,25 millones, un total de \$249.368 en intereses. P26-27

LEA HOY



Los 'think tank' hablan de la reforma pensional

La rentabilidad que ofrecen los fondos privados

BOLSAS. MONEDA AUMENTÓ \$83 FRENTE A LA TRM

El dólar sube por segunda jornada consecutiva y se ubica sobre \$4.630

Luego de una semana a la baja, el dólar volvió a subir y recuperó el terreno perdido. En la jornada de ayer se negoció en promedio a \$4.631,79, un aumento de \$83,29 frente a la TRM del día, que estaba en \$4.548,50. Abrió a \$4.570 y no volvió bajar. Con esto, la divisa regresó a niveles de hace 10 días. P26-27

ECONOMÍA

"Miraremos opciones de cazatalentos"

Saúl Kattan, presidente de la Junta Directiva de Ecopetrol, dijo que, a la salida de Felipe Bayón, la compañía debe seguir con buenos resultados, pero con miras a la transición. P3

